

**PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2020
CUARTO TRIMESTRE (OCTUBRE-DICIEMBRE 2019)**

INFORME DE ACTIVIDADES

Distinguidos integrantes de la H. Junta Directiva:

Agradezco su presencia a la Primera Sesión Ordinaria del año 2020 y en cumplimiento al artículo 16, fracción 14 y artículo 13 del Reglamento de la Ley de Entidades Paraestatales para el Estado de Hidalgo, a continuación, presento el informe del cuarto trimestre de las principales actividades que se generan desde las diferentes áreas y que dan como resultado hechos que impulsan la competitividad de los jóvenes al formarlos en las aulas día con día y que fortalecen el principal objetivo que es formar Profesionales Técnicos Bachiller:

Difusión de actividades institucionales

La promoción y difusión impulsa la prestación de los servicios institucionales, fortaleciendo la imagen del Conalep y la oferta educativa, en este trimestre se logró la difusión de **4 actividades**, a través de inserciones en el periódico regional “Plaza Juárez” y la promoción en espacios de expos y ferias.

Organización de actividades deportivas, recreativas y culturales para su formación Integral

En este trimestre, existió una participación de **2591 alumnos**, en torneos de fútbol, basquetbol y volibol interno en 4 planteles; en el plantel Tizayuca se realizó una exhibición de cultos prehispánicos, desfile de trajes reciclados, pláticas de Derechos Humanos, cultura del agua, preservación de la mariposa monarca, jornada empresarial en donde participaron las empresas Procesos Térmicos de Hidalgo, Jar Plastic, Pegamentos Especializados, Capacitación en Seguridad e Higiene, Voltran, Fritos Totis, entre otras; exhibición cultural de cine, plática de ciberbullying, participación en la feria de la salud del ISSSTE, celebración del día de la interculturalidad, festival Internacional de poesía Ignacio Rodríguez Galván, desfile conmemorativo del 35 aniversario del plantel; en el Plantel Pachuca I se llevó a cabo una conferencia en el marco del día internacional de los pueblos indígenas; en el Plantel Villa de Tezontepec se realizó una conferencia sobre violencia de género que organizó el Instituto Hidalguense de las Mujeres; en el Plantel Pachuca II llevaron a cabo el aniversario del plantel; en la mayoría de los planteles se llevaron a cabo concurso de catrinas y altares, convivios navideños, pastorela y encendido de árbol.

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2020 CUARTO TRIMESTRE (OCTUBRE-DICIEMBRE 2019)

Capacitación docente para el fortalecimiento del proceso enseñanza aprendizaje

Otra actividad que permite garantizar la formación de profesionales técnicos es la capacitación docente, por lo que el Colegio brindó capacitación a **178 docentes**, en temas como: "Uso de las aulas interactivas virtuales" y "capacitación multibrigadista de protección civil", así mismo se llevó a cabo el Segundo Congreso Académico de Docentes CONALEP 2019 en temas de habilidades matemáticas, comunicación y emprendimiento.

Orientación Educativa proporcionada a los alumnos y Atención compensatoria

Con la finalidad de mejorar el desempeño y rendimiento académico de los alumnos, se llevó a cabo una constante orientación educativa y de tutorías, por lo que se atendieron a **2116** alumnos de tercero y quinto y **1587** de nuevo ingreso con actividades como: Pláticas de prevención de embarazos, círculo 10, desarrolla tu ingenio, se llevo a cabo la actividad de "No Violencia, Únete al cambio" en el plantel Tepeji del Rio, se brindó atención individual y grupal, Pláticas sobre prevención de consumo de sustancias, manejo de emociones, "¿Cómo saber si mi hijo consume drogas?" impartida por el Centro de Integración Juvenil, prevención del suicidio, se aplicó el programa "Estrategias para la Permanencia en la Educación Media Superior", se continúa con la implementación del modelo de igualdad de género y reuniones con padres de familia; en el plantel Pachuca I se realizó la 2da jornada de la adolescencia.

Evaluación continua al desempeño escolar

En este periodo se aplicó la evaluación parcial del desempeño de los alumnos a **3698** alumnos del periodo escolar agosto 2019-enero 2020, obteniendo un **74.85%** que equivalen a **2768** alumnos aprobados.

Vinculación interinstitucional para el desarrollo de competencias

En materia de vinculación en este trimestre se realizaron **13 acciones**; se firmaron 5 convenios con: Ecoeficiencia e Infraestructura Mexicana S.A de C.V, TSA Servicios Metalúrgicos S.R.L. de C.V., Grupo OPORT S.A de C.V., Radio y Televisión de Hidalgo y Universidad Politécnica de la Energía; se recibieron donaciones en el plantel Tizayuca de 15 tarimas para el taller y donación de uniformes para los equipos de basquetbol, futbol varonil, futbol femenino y voleibol, material PTR para el taller de metalmecánica donados por la empresa PROESA y Procesos Térmicos de Hidalgo, S.A. de C.V., 5 cascos de seguridad para el taller de electricidad, dos bultos de cal, 3 brochas y 4 botes para pintar árboles donados por la empresa Pegamentos Especializados, S.A. de C.V. y 60 playeras donadas

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2020 CUARTO TRIMESTRE (OCTUBRE-DICIEMBRE 2019)

por el Grupo Zaga para el Plantel Tepeji del Rio; se realizó la segunda reunión del Comité de Vinculación en los planteles Villa de Tezontepec y Pachuca II y la cuarta sesión en los planteles Pachuca I, Tizayuca y Tepeji del Rio, así como la segunda sesión del Comité de Vinculación Estatal.

Seguimiento de becas otorgadas a los alumnos

Garantizar el acceso, permanencia y conclusión de estudios de los alumnos, es otra acción del Colegio, es por ello que se realizaron **11 acciones** para dar a conocer las opciones que tienen los alumnos para obtener una beca que les permita concluir sus estudios, se entregó la Beca Universal de Benito Juárez en cada uno de los planteles, beneficiando a 3468 alumnos, así también se tienen 231 alumnos beneficiados con apoyos que les otorga el sector productivo y se tienen 5 alumnos con exención de pago.

Proyectos Productivos

Con la finalidad de que los alumnos obtengan una formación emprendedora; el Colegio se preocupa por contextualizar las competencias a través de proyectos productivos, por lo que 10 alumnos del Plantel Tizayuca realizaron el prototipo para combatir incendios en lugares reducidos; en el Plantel Villa de Tezontepec 12 alumnos crearon un club de Atención al comensal donde desarrollan sus habilidades de atención en un restaurant, desde el montaje, atención y la preparación del menú.

Evaluación en Estándares de Competencia Laboral

En el Colegio se ofrece una amplia gama de modalidades de certificación de competencias laborales, digitales y lingüísticas basadas en estándares de competencia y para dar atención a esta actividad, se evaluaron y certificaron a **19 personas**, de los cuales 6 en el estándar Propiciar el Aprendizaje Significativo en la Educación Media Superior y superior, 4 Aplicación de soldadura en placa biselada de acero al carbono, mediante proceso SMAW, 3 de Mantenimiento Industrial Básico, 1 de Evaluación de la competencia de candidatos con base a estándares de competencia y 5 de Impartición de curso de formación de capital humano de manera presencial – grupal.

Capacitación en el trabajo orientada al sector productivo

En cuanto a los servicios de capacitación laboral, se capacitaron a **35 trabajadores** con 1 de Soldadura y corte impartido a la empresa Adconinis, S.A. de C.V. y 1 a Universidad Intercultural del Estado de Hidalgo con el curso denominado “Propiciar el aprendizaje significativo en Educación Media Superior”.

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2020 CUARTO TRIMESTRE (OCTUBRE-DICIEMBRE 2019)

Implementación de sistemas de información

En este trimestre se llevo a cabo el desarrollo de la segunda etapa del Sistema de seguimiento a alumnos en sus trayectos de servicio social y prácticas profesionales, el cual contempla la generación de informes y/o reportes sobre la estadística de las estancias de los estudiantes en la empresa y/o institución; se realizó el cambio de cable de cobre a fibra óptica para todos los planteles del colegio, para el mejoramiento de las actividades académicas, escolares y administrativas, además se concluyó con la impresión de 1474 credenciales de alumnos de los planteles.

Mantenimiento a la infraestructura educativa

En lo que respecta a esta actividad, se desarrollaron **112 mantenimientos** que constan de: reparación de butacas, mantenimiento rieles y gavetas de archiveros, anclaje y soldadura de puerta, reparación accesorios de sanitarios, sustitución de cables de red, reparación de modem, limpieza de oficinas, aulas, plaza cívica, jardines y áreas verdes, reparación y sustitución de lámparas, limpieza de techumbre de aulas, reforestación de árboles, reparación de pizarrones, reparación de contactos y apagadores, se aplicó pintura a mesas y rampas para discapacitados, reparación de ventana, mantenimiento a podadoras, mantenimiento a cisternas, de igual manera se dio mantenimiento a proyector de aula, a televisiones, se realizó actualización de software, cambio de banda de cuchillas del tractor de jardín, sustitución de interruptores termomagnéticos de la subestación eléctrica, limpieza a equipos de neumática, a gato eléctrico y esmeril mantenimiento a tornos, colocación de clavija de sierra, mantenimiento a taladro radial, reparación eléctrica de la bomba de agua y de sistema hidráulico de baños, reparación del tablero de cargas y tableros eléctricos; en el plantel Villa de Tezontepec se rehabilitó la malla ciclónica, se colocaron tarjas industriales, se pintaron los tableros, porterías y señalamientos de la cancha de basquetbol y volibol, se rehabilitó la red metálica para aros de la cancha de basquetbol, el muro de tablaroca, ventana de aluminio, puertas de madera, cancel de aluminio y colocación de película adherible; en la Dirección General se repararon los baños, se impermeabilizo un edificio del plantel Pachuca I y Tulancingo, se dio mantenimiento a luminarias del plantel Pachuca I, mantenimiento a la cancha del plantel Tulancingo, se hicieron algunas reparaciones de ventanas y puertas del plantel Tepeji del Río.

**PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2020
CUARTO TRIMESTRE (OCTUBRE-DICIEMBRE 2019)**

INDICADORES TÁCTICOS

Con respecto a estos indicadores del Programa de Desarrollo Institucional 2017-2022, se informa lo siguiente:

Porcentaje de Planteles del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Hidalgo que se encuentran en el Padrón de Buena Calidad del Sistema Nacional de Educación Media Superior (PBC-SiNEMS)

Se está trabajando con los seis planteles en su Programa de Mejora Continua, para estar en posibilidad de permanecer en el Padrón de Calidad, de acuerdo con los estándares de calidad que establecen en los servicios que ofrece la institución, equipo e infraestructura, recursos materiales y académicos, por lo que a la fecha se cuenta con los 6 planteles programados en el Padrón de Calidad.

Porcentaje de planteles del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Hidalgo que implementaron un programa para el fomento del enfoque intercultural

Se desarrolló el Programa de Interculturalidad, por lo que, en el Plantel Pachuca I, Pachuca II, Tulancingo y Villa de Tezontepec, se desarrollaron diversas actividades, para incidir en su apreciación por la diversidad cultural: Realización de la Actividad Conmemorativa al Movimiento de Independencia, Semana Nacional de Cultura física y Deporte. (Diversidad Cultural), Exposiciones finales sobre la Lengua Materna, Regiones que Hablan la Lengua Indígena y Palabras Clave de Interculturalidad y Reflexión, Análisis sobre el Video-Reportaje de los Padres y Abuelos de la Comunidad en Otomí, día CONALEP de los pueblos indígenas, exposición de catrinas y altares, diversidad cultural.

Porcentaje de Planteles del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Hidalgo con opción educativa de formación dual

Dando cumplimiento al indicador táctico establecido en el Programa Institucional de Desarrollo del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Hidalgo 2017- 2022, en este periodo que se reporta el Pachuca II participa con alumnos de la carrera de Hospitalidad Turística, continua el Pachuca I con la carrera de Contabilidad, Villa de Tezontepec con Alimentos y Bebidas, el plantel Tizayuca se incorpora con dos carreras Asistente Directivo y Electricidad Industrial.

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2020 CUARTO TRIMESTRE (OCTUBRE-DICIEMBRE 2019)

Porcentaje de cumplimiento del programa orientado a disminuir las brechas de desigualdad entre hombres y mujeres

En este indicador se está trabajando con base al cronograma anual de actividades por lo que se han desarrollado actividades como: Cine Debate: Trata de Personas y Violencia de Género, Pláticas Informativas: Planificación Familiar, Pláticas Informativas: Prevención del Embarazo en la Adolescencia, días de activismo.

Porcentaje de centros educativos del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Hidalgo que desarrollan acciones a través de un programa para mejorar la convivencia escolar

Se aplicó el Programa de Convivencia Sana y Pacífica, con el propósito de que las y los docentes sean generadores de inclusión dentro de los espacios de convivencia de cada uno de los planteles, por lo que se realizaron una serie de actividades enfocadas a sensibilizar a la población estudiantil con las siguientes: Jornada Nacional de Activación física, Jornada Nacional de la Juventud. Muro de fotografías de nuestros estudiantes, Circulo 10, Desarrolla tu Ingenio, Aptitudes y Habilidades Personales (CONALEP Orienta), Plática de Reflexión en Relación al “Acoso Escolar”, Actividades de Empatía y Comunicación, prevención del suicidio, jornadas con los centros de integración juvenil, estrategias de permanencia escolar, el arte de convivir ante la violencia, difusión de material de la Secretaría de Salud.

Porcentaje de acciones educativas innovadoras en el campo de las matemáticas, lenguaje y comunicación emitidas por las Academias Estatales

Se llevan a cabo acciones que fortalezcan las habilidades de matemáticas, lectura y redacción que permitan a los alumnos adquirir el dominio necesario para su desarrollo como profesionales técnicos bachiller. Por lo que alumnos de este Colegio participaron en el Segundo Concurso Nacional de Matemáticas y Lenguaje y Comunicación (etapa estatal) esperando la representación a nivel nacional y práctica innovadora en el área de comunicación.

ASPECTOS PRESUPUESTALES

En lo que se refiere a los aspectos presupuestales del Colegio, los ingresos al 31 de diciembre del 2019 fueron de **\$105,994,818.42** de los cuales de ingresos federales son **\$66,261,880.30** ingresos estatales **\$28,952,802.36**, ingresos propios **\$10,780,135.76**, el

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2020 CUARTO TRIMESTRE (OCTUBRE-DICIEMBRE 2019)

Colegio registró un presupuesto de **\$105,994,818.42**, de los cuales se ejercieron **\$102,436,248.97**.

En cuanto al Programa de Racionalidad, Disciplina y Eficiencia del Gasto Público, para dar cumplimiento se continúa aplicando e innovando estrategias de ahorro necesarias sin pasar por alto la calidad de los servicios para la operatividad de los Planteles para ello se llevaron a cabo diversas acciones:

- Se fortaleció el programa de cambio de lámparas ahorradoras.
- Se verificó ante los proveedores nuevas opciones que permiten un mayor uso de los beneficios otorgados por los mismos a menores costos debido a las modificaciones a la Ley de telecomunicaciones y Ley de servicio público de energía eléctrica.
- El uso de energía eléctrica sólo se efectuó en áreas que cuenten con luz natural.
- Se realizaron mantenimientos preventivos y/o correctivos de los diferentes servicios en las instalaciones del subsistema Conalep Hidalgo con la finalidad de evitar gastos mayores.
- Se continúa con el programa cero papel que el Gobierno del Estado de Hidalgo impulsa.
- Se sensibiliza al personal para el uso de mensajero y/o correos electrónicos para evitar al máximo las llamadas telefónicas.

En lo que se refiere al Programa Anual de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios de Conalep Hidalgo, se llevaron a cabo adquisiciones de bienes y servicios, como se tenían programadas, además de pagos de servicios básicos como agua, teléfono, luz, a través del comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público, con el compromiso de ofrecer una educación profesional técnica de calidad, instalaciones dignas, seguras y limpias que permitan el desarrollo de las actividades administrativas, docentes y de prácticas tecnológicas que apoyen a los alumnos en el desarrollo de sus conocimientos y habilidades.

Con respecto al Programa de Infraestructura y Equipamiento, en el periodo que se informa, y con la finalidad de atender a las necesidades de los planteles, se adquirieron 8 cañones proyectores digitales, 45 computadoras de escritorio, Switch administrable de 24 puertos, 487 pupitres de triplay, 21 mesas de maestro, 15 sillas de triplay, 34 sillas de visita sin coderas, y 4 kits de cámaras de vigilancia; equipo y mobiliario que se está distribuyendo a los planteles.

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2020 CUARTO TRIMESTRE (OCTUBRE-DICIEMBRE 2019)

En el periodo que se informa, y con fundamento en lo dispuesto en los Artículos 13, 16, 17 y 18 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el Estado de Hidalgo, el Colegio, se recepcionaron y atendieron 3 solicitudes y en cumplimiento al artículo 69 de la misma Ley, se informa que se ha trabajado tanto en el portal de este Colegio como en la Plataforma Nacional, para que de forma permanente y actualizada se cumpla con la información requerida en los 48 rubros, sin embargo para este cuarto trimestre, no se ha recibido la evaluación del Portal de Transparencia por parte de la Dirección General de Transparencia y Unidad de Transparencia de la Secretaría de Contraloría, motivo por el cual se mantiene el porcentaje recibido en el tercer trimestre, en donde como resultado se obtuvo un índice global de cumplimiento de 99.44%.

En lo que respecta a los laudos laborales, se informa, que no se dictó ningún Laudo en contra de este Organismo, por lo que no se ha realizado pago alguno, ni gestionado trámite para tal efecto.

En cuanto a los bienes muebles e inmuebles se informa que se regularizaron 9 aulas interactivas digitales (integradas por una laptop y un proyector), a través de la entrega de un Paquete Integral de Material Didáctico de Educación Media Superior. Estas aulas fueron donadas al Colegio a través del contrato DGAJ-II/CT/06/113/2017.

Así mismo se integraron al patrimonio 10 mesas de acero inoxidable y 2 tinas de acero, para el plantel de Villa de Tezontepec, 8 cañones proyectores digitales, 45 computadoras de escritorio, Switch administrable de 24 puertos, 487 pupitres de triplay, 21 mesas de maestro, 15 sillas de triplay, 34 sillas de visita sin coderas, y 4 kits de cámaras de vigilancia; equipo y mobiliario que se están distribuyendo a los planteles.

ASPECTOS RELEVANTES

En otros aspectos informo que en el mes de octubre se llevó a cabo el Encuentro Deportivo y Cultural INTERCONALEP 2019, evento en el cual 376 alumnos de los 6 planteles que conforman el Colegio se dieron cita en la ciudad de Tizayuca para compartir su identidad institucional y fomentar en ellos las habilidades integrales que garantizan su éxito en todos los contextos, ajedrez varonil, futbol asociación varonil y femenil, baloncesto varonil y femenil, voleibol varonil, danza y cuento corto.

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2020 CUARTO TRIMESTRE (OCTUBRE-DICIEMBRE 2019)

Ante la presencia del Subsecretario de Educación Media Superior y Superior; Ing. Juan Benito Ramírez Romero, el Secretario General del Sindicato Único de Trabajadores del CONALEP; Carlos Tirso Robles Ostos, directores de área y de planteles, se llevó a cabo la entrega de reconocimientos a 14 trabajadores del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Hidalgo, por haber cumplido 30, 25, 15, 10 y 5 años de servicio ininterrumpidos.

En el plantel Tulancingo se realizó un servicio a la comunidad sembrando 500 árboles en la colonia Carlos Salinas de Gortari de Tulancingo de Bravo, Hidalgo.

En el plantel Villa de Tezontepec, se hizo entrega de constancias de alfabetización y certificados de primaria y secundaria del Instituto Hidalguense de Educación para Adultos a personas que han concluido con ese proceso educativo con ayuda y asesoramiento de algunos de nuestros alumnos, cumpliendo con ello con su servicio social.

En el Plantel Tepeji del Río se firmó una Carta Intención con la empresa Proyectos Montajes Electromecánicos de México S.A. de C.V. Planta Tepeji en donde nuestros alumnos realizarán prácticas profesionales.

En este mismo mes en el plantel Tizayuca se celebró el 35 aniversario de su creación, 35 años formando profesionales técnicos, evento en el cual se contó con la presencia de empresarios, padres de familia, alumnos, personal administrativo y docente.

En el mes de noviembre el Corporativo de Microsoft en presencia de directivos de la Unión Americana, el Director General del Conalep Nacional; Dr. Enrique Kú Herrera y representantes del Comité de Gestión por Competencias del Consejo Coordinador Empresarial-@Business Software Alliance así como del CONOCER MX, hicieron entrega de doble Certificación en Competencias Digitales en Web APPS a nuestros alumnos del Plantel Pachuca II, y entregó certificados en WEB ASP a docentes de los Planteles Pachuca I, Tulancingo, Villa de Tezontepec y Pachuca II.

En el marco del inicio de la XXI Semana del CONALEP en tu Comunidad, en el Plantel Pachuca I, se llevó a cabo la entrega de certificados de primaria y secundaria a más de 31 personas por parte del Instituto Hidalguense de Educación para Adultos. Adultos que fueron instruidos por alumnos del cuarto semestre de este plantel.

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2020 CUARTO TRIMESTRE (OCTUBRE-DICIEMBRE 2019)

En el marco de la Segunda Reunión del Comité de Vinculación Estatal del Colegio del Educación Profesional Técnica del Estado de Hidalgo y teniendo como sede el Consejo Coordinador Empresarial de Hidalgo, se llevó a cabo la firma de convenio de colaboración CONALEP Hidalgo con The International Youth Foundation México, Cisco Latinoamérica y Béalos, la cual tiene como objetivo establecer los compromisos mediante los cuales ambas partes mejoren la empleabilidad de jóvenes que egresan de los planteles del CONALEP Hidalgo y que desean incorporarse al mercado laboral, mediante el fortalecimiento de sus habilidades socioemocionales, competencias laborales y una mayor pertenencia entre las oportunidades del mercado.

La Fundación de Apoyo a la Juventud (FAJ), I.A.P. y el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (CONALEP) hicieron entrega de la XXIX Presea Ing. Bernardo Quintana Arrijo al alumno Juan Carlos Solís Arroyo del Plantel Conalep Tulancingo por su participación en el rubro "VALOR", el cual consta de poseer determinación para superar situaciones de reto o desventaja ante la vida, comportamiento valeroso en acciones de riesgo que comprometan la seguridad personal o de algún miembro de la comunidad y de cuya participación dependa su bienestar o superación, por ejemplo: salvar vidas, enfrentar valerosamente una limitación física, sobreponerse de manera ejemplar de algún contratiempo, periodo de dolor emocional o trauma.

En la tercera edición de la Semana Estatal Femenil de la Ciencia y la Tecnología 2019 y en el cierre del Segundo Congreso Estatal de las Academias, en el mes de diciembre, alumnas del plantel Pachuca II fueron premiadas con el segundo lugar en la categoría de prototipos.

Para conmemorar el Día Internacional de las Personas Con Discapacidad se llevó cabo una sensibilización con los alumnos del plantel Tizayuca con el apoyo del Instituto para el Desarrollo e Inclusión de las Personas con Discapacidad (IMDIS), guiada por el profesor de Braille José Luis Tenopala, una actividad que permitió compartir experiencias sobre el tema de discapacidad e información sobre la prevención y atención de esta.

Como parte del compromiso que el Colegio tiene de ofrecer servicios educativos de calidad, se llevó a cabo el Segundo Encuentro Académico de Docentes, en el cual se reconoció el trabajo que cada uno de ellos desempeñan en las aulas, así como el compromiso que tienen para el logro de los objetivos y metas del Colegio.

**PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2020
CUARTO TRIMESTRE (OCTUBRE-DICIEMBRE 2019)**

En compañía de rectores de universidades tecnológicas y politécnicas, así como de los directores generales de subsistemas de Educación Media Superior, se firmó el convenio de colaboración con el Rector de la Universidad Politécnica de la Energía; Leonel Torres Barragán, con la finalidad de establecer proyectos entre ambas instituciones en beneficio de la juventud hidalguense.

Distinguidos integrantes de esta H. Junta Directiva, poco a poco se han ido cumpliendo las metas planteadas e indicadores, sin embargo, continuaremos desarrollando acciones que nos permitirán avanzar en la mejora académica e institucional.

Por su atención, ¡muchas gracias!

Lic. Armando Hernández Tello
Director General del CONALEP Hidalgo